

COSTUMBRES ESPAÑOLAS

¡Hola Paco!

¿Qué tal? ¿Cómo va tu vida en Hannover? Yo la verdad es que estoy muy contento en Madrid y mi español está mejorando mucho, voy a una escuela todos los días tres horas y me lo paso muy bien. Ya tengo bastantes amigos. El otro día un amigo español organizó una cena en su casa y me invitó. Me gustó mucho, pero me pasaron cosas bastante raras. Primero yo (1) **llegué a las 21:00, a la hora que me habían dicho** y todavía no había llegado nadie. Empezaron a llegar tan tranquilos a partir de las 21:15. Mientras esperábamos, mi amigo (2) **me enseñó una por una todas las habitaciones de la casa**, incluso el baño. Yo no sabía qué decir. Cuando estaban todos, empezamos a cenar: (3) **mi amigo me ofrecía comida todo el tiempo**. Comí tanto que al final me encontraba mal. Después todos me (4) **dieron un recuerdo, les di las gracias y educadamente lo guardé en mi mochila**. Me miraron y se quedaron un poco sorprendidos, no sé por qué. En fin, estoy hecho un lío. ¿Tú entiendes algo?

Escríbeme pronto y cuéntame cómo te va a ti.

Un fuerte abrazo de tu amigo, Gbane.

Relaciona las siguientes explicaciones con los problemas anteriores (1-4):

- A) Cuando nos ofrecen algo, generalmente los españoles decimos: “No, muchísimas gracias, de verdad...”, la otra persona insiste y finalmente aceptamos.
- B) Normalmente en España cuando alguien viene por primera vez a nuestra casa se la enseñamos y el invitado debe elogiarla.
- C) En una situación informal normalmente no consideramos como impuntualidad llegar unos minutos tarde.
- D) Cuando alguien nos hace un regalo, casi siempre lo abrimos delante de esa persona y se lo agradecemos.